

Erneute Anzeige gegen Tierquäler

Der Tierquäler aus Hefenhofen sitzt in Untersuchungshaft. Weswegen ist immer noch unklar. Seine Frau sagt, dass er aufgrund ungerechtfertigter Vorwürfe verhaftet wurde. Sie habe deshalb Gegenanzeige eingereicht, sagt die achtfache Mutter. Unterdessen hat auch Erwin Kessler, Präsident des Vereins gegen Tierfabriken, erneut Anzeige wegen Tierquälerei gegen den Hefenhofer Tierhalter eingereicht. Kessler will sich dabei auf die Aussagen eines ehemaligen Knechts stützen. (tz)